

## **Resümee Hochschul-Cup Faustball in Darmstadt**

Vom Freitag, dem 22.08. bis Sonntag, dem 24.08. nahm ein Team aus 6 Vereinsspielern des Studentenwerks Oldenburg am Hochschul-Cup im Faustball in Darmstadt teil. Neben uns waren noch die Universitäten aus Darmstadt, Karlsruhe und Duisburg-Essen da. Gespielt wurde bei bestem Wetter draußen auf dem Rasen.

Am Freitag wurden nach langer Fahrt beim gemeinsamen Abendessen die ersten Bekanntschaften mit den anderen Studierenden geknüpft. Der Samstag startete mit den regulären Spielen, ergänzt durch ein fünftes Team, das aus Spielerinnen und Spielern aller Hochschulen bunt gemischt wurde. Nachdem wir uns recht souverän durchsetzen konnten und den Titel sicher hatten, ging es mit einigen Freundschaftsspielen in gemischten Mannschaften weiter. Abends fand das Turnier dann bei einer Tour durch die Lokalitäten der Innenstadt seinen Abschluss, bevor wir am Sonntag die Heimreise antraten.

Das Wochenende war auf und neben dem Platz sehr erfolgreich. Wir konnten viele nette Bekanntschaften machen, uns über Faustball und das Studentenleben in den anderen Städten austauschen und natürlich den Pokal mit nach Oldenburg bringen